
Protokoll der Jahresversammlung 2024

Weeze 7.6.2024: Zur diesjährigen Jahresversammlung der TT-Abteilung des TSV Weeze waren 16 Mitglieder 
erschienen, das ist etwa der Durchschnitt der letzten Jahre. Diesmal konnte kein Vertreter des TSV-Hauptvorstandes 
teilnehmen, weil der Vorstand zeitgleich an einer Weezer Laufveranstaltung teilnehmen musste.

Hier die Ergebnisse der einzelnen TOP‘s

TOP 1: (Tagesordnungspunkt): Begrüßung

Abteilungsleiter Stefan Seide begrüßte um 18:30 Uhr die Teilnehmer. Er forderte die Mitglieder auf, sich von den 
Plätzen zu erheben für eine Gedenkminute für das verstorbene Mitglied der Abteilung Margret Kruse.

TOP 2: Protokoll der Jahresversammlung 2023

Das Protokoll wurde nicht verlesen, weil es ganzjährig auf der Website zur Verfügung stand.

TOP 3: Bericht der Abteilungsleitung

Stefan Seide ließ die vergangene Saison noch einmal Revue passieren. Die Spielzeit verlief unter den gegebenen 
Voraussetzungen für die 1. Herrenmannschaft mit Platz 3 sehr gut. Wegen der vielen Ersatzgestellungen wegen 
Krankheit oder Verletzungen konnte die 2.Mannschaft nicht an alte Erfolge anknüpfen. 
Der Abteilungsleiter wies auf die Veranstaltungen hin wie Ortsmeisterschaften, Sommerfest, Vorgabeturnier und vieles 
mehr. Für den Jugendbereich gab Jugendwart Jan Franken einen Überblick über die vergangene Saison. Weiterhin 
war die im Vorjahr neu eingerichtete Hobbyguppe mit den Ansprechpartnerinnen Birgit Seide und Stefanie Appel ein 
Thema.

TOP 4: Kassenbericht

Kassenwart Andy Hendricks konnte selbst nicht teilnehmen, so dass der 2. Vorsitzende Christian Haynitzsch den in 
schriftlicher Form vorliegenden Kassenbericht aber verlesen konnte. Es gab neben Einnahmen auch viele Ausgaben 
für Anschaffungen, Veranstalltungen, neue Trikots für die Jugend usw. Der Kassenstand ist gegenüber dem Vorjahr 
ziemlich geschrumpft, aber immer noch zufrieden stellend.

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer und Neuwahl des zweiten Kassenprüfers

Kassenprüfer Dennis Verbeten bescheinigte dem Kassenwart eine ausgezeichnete Kassenführung und schlug vor, 
ihm und dem gesamten Vorstand Entlastung zu erteilen. So geschah es auch. Anschließend wurde Bernd Heimers 
einstimmig zum neuen Kassenprüfer und Nachfolger von Saki Shanmugaratnam gewählt, er wird im nächsten Jahr 
zusammen mit Dennis Verbeten die Kasse prüfen.
Neuwahl des Jugendwartes: Weil der amtierende Jugendwart Jan Franken wegen beruflicher Beanspruchung 
seinen Posten nicht weiter ausüben kann, musste für ein Jahr ein Ersatz gewählt werden. Da sich aus der 
Versammlung spontan niemand für den Posten meldete, hat sich Christian Haynitzsch bereit erklärt, diese Position 
zusätzlich für ein Jahr kommissarisch zu übernehmen. Er wurde einstimmig gewählt.

TOP 6: Ehrungen

Hier wurden Marcus Demes und Jan van Amstel Urkunden und Goldene Ehrennadeln des WTTV für langjährigen 
Einsatz für den Tischtennissport geehrt.

TOP 7: Saison 2024 / 2025

Hier wurden die Aufstellungen für die neue Spielzeit besprochen. Es werden wieder zwei Herrenteams gemeldet, Die 
Jugend ist ebenfalls mit zwei Mannschaften dabei. Es wird eine Jungen 15 und eine Jungen 11 Mannschaft gemeldet. 
Die Jungen 19 Mannschaft wird nicht wieder gemeldet. 

TOP 8: Verschiedenes

Abteilungsleiter Stefan Seide besprach dann das anstehende Sommerfest und andere Vorhaben der 
Abteilung. Die im letzten Jahr neu gegründete Hobbygruppe war ein Thema, und auch das Vorhaben der 
Gemeinde, die alte Johannesschule und wohl auch die Turnhalle abzureißen und neu zu bauen.
Damit waren alle Themen durch und Stefan Seide konnte gegen 20:00 Uhr die Versammlung schließen.


